



Pièces	3 Pièces
Superficie	54 m²
Référence	3626854-s
Prix	540 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Vue mer panoramique . L'emplacement unique sur Cap Martin. Dans une résidence moderne de standing, avec piscine et parc arboré. Gardien. A pieds des commerces, plages et des transports. Grand 3 pièces de 54 m², traversant est-ouest, avec terrasse de 10 m² et jouissant d'une spectaculaire vue panoramique mer et montagne, depuis les Alpes jusqu'à la côte italienne et Bordighera. Salon avec une cuisine américaine, salle de bains, WC séparés, cuisine équipée. Place de parking. Cave . Calme absolue. Renové en 2024. Accès sécurisés, parties communes rénovées récemment. Accès piétonnier à la mer par ...



Open sea view . On the famous Cap Martin ,apartment of 54sqm with large terrace of about 10 sqm in the modern building with swimming pool and portiere , access by short walk to the beaches and town centre. Quiet area. This 2 bedrooms apartment was totally renovated in 2024. Cellar and the large parking space are in the domain. Near transport , bus , train, restaurants , town centre . All you need is on place . The building is surrounded by large Mediterranean park and guaranteed you a holidays in quiet and peace.

ISM PROPERTY

30 escaliers de platane - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

